

Bitte, himmlischer Vater, vergibt allen was sie gegen mich taten.

Überlieferter Ausspruch Jesu am Kreuz (Lukas, 23,3)

Ich laufe mit allen Geburtsdaten eines toten Kindes herum, es liegt in Gottes Hand dies zu berichtigen und aufzuklären. Ich habe wieder Freude, Gesundheit (auf dem Weg der Genesung) und Reichtum auf allen Ebenen (körperlich, geistig, seelisch und ausreichend materiell) gefunden, indem ich ein gottgefälliges Leben nach der Bibel (alte Ausgaben) lebe. Gott weiß, was ich noch brauche, er gibt es mir zur rechten Zeit, deshalb bin ich geborgen

Ich weiß, dass mein Erlöser lebt, der für mich gestorben ist. Gott hat es gegeben, Gott hat es genommen, gelobt sei der Name des Herrn Gott kennt die Wahrheit. Gott ist die Wahrheit!

Alle die sich Christen nennen, sollten so leben wie ihr Vorbild Jesus Christus.

Verbrechen an mir werden von mir nicht weiterverfolgt außer ich werde gezwungen (auch von Gott auferlegt) die Wahrheit, wie sie sich mir darstellt wiederzugeben.

ES richtet sie nur Gott, am Lebensende, wenn sie diesen Fehler vor ihm nicht bereut haben und den Forderungen die Gott an sie hat nachgekommen sind.

Und (so) vergib(t) uns (Gott) unsere Schulden, wie/(wenn) auch wir vergeben unseren Schuldigern

(Matth. 6,12 Vater Unser)

Und so schließt sich der Kreis den die Bibel mit den Worten beschreibt:

„Du sollst den Herrn (JHWH), deinen Gott lieben, mit deinem ganzen Herzen und mit deiner ganzen Seele und mit deinem ganzen Verstand und mit deiner ganzen Kraft.“ (5. Mose (Deutronomium) 6,5; 10,12) Dies ist das größte und erste Gebot. Das zweite aber ist ihm gleich. „Du sollst deinen Nächsten lieben wie dich selbst.“ (Matthäus 5,43 f, 3. Mose (Numeri) 19, (18) *ganzer Text*, Matth. 22,37 – 39; Markus 12,29 – 31)

Ich bin lange noch nicht fertig mit den GRUNDBEDINGUNGEN DER NATUR und dem Lied über das LAND DER LIEBE. Doch kann man schon viel daraus ableiten.

Wenn ich sie richtig einschätze, glauben sie, dass der Schöpfergott ihnen alles ohne Konsequenzen vergibt. Bedingung von Gott JHWH an uns: Allen Mitgeschöpfen vergeben (schließt ein, dass wir uns und das uns mögliche an seiner Schöpfung Bewahren), anders ist das nicht der Schöpfergott JHWH sondern der neu geschaffene Gott der heutigen Welt. Wenn sie die Vergebung des wahren Schöpfers wollen (auch bei diesem ist das möglich) müssen sie um 180° eine komplette Kehrtwende machen und keine unbereute und nicht aufgegebene Schuld gegenüber Menschen, den Mitgeschöpfen und dem Schöpfer haben. Wenn ihr Leben eine komplette Kehrtwende ist und sie keine unbereute und gehegte Schuld mehr in ihrem Leben haben und diese Anstrengung bis an ihr Lebensende durchhalten kann der Schöpfer bei ihrem Lebensende eine echte Vergebung leisten. Diese Kraftanstrengung ist nötig, weil man höchst selten am Lebensende noch eine 180° Kehrtwende zu der gesamten Schöpfung und dem Schöpfer schafft und allen Beteiligten zu allen Situationen die Wahrheit (auch den bereits verstorbenen) sagen kann. Du kannst dir auch mit anderen Beweggründen eine völlige Vergebung sichern. Wenn du allen an dir schuldig gewordenen bedingungslos vergibst und du gegenüber allen Geschöpfen (Mensch, Tier, Pflanze und Mineral) Liebe, Güte, Barmherzigkeit und Vergebungsbereitschaft walten lässt.

Es lebe unser Schöpfergott JHWH und die wenn wir die Schöpfung nicht bald komplett schützen die zugrunde gehende Schöpfung.

Jünger Jahwehs `JHWH` sollten auch so jedem vergeben können.

Noch konnte ich kein Konto einrichten, ich bemühe mich wenn Möglich, unter dem Kürzel:

Bürgerlich: **Collin Bernhard, Nachfolger JHWHs** (Kontozusatz muss vor falscher Benutzung geschützt werden)

Ich kann mein Girokonto bei der Sparkasse Singen-Radolfzell für diese Zweck angeben, (wer unberechtigt etwas abbucht von dem wird es zurück gefordert): Kontoinhaber: Bernhard Collin

IBAN: 6925 0035 0004 6865 72 BIC: SOLADES1SNG

Auf diesem Konto können eingezahlt werden:

- Geschenke für den persönlichen Eigenbedarf
- Dank für Hilfe Belange für Gotteswerk, Gemeinschaftsausgaben
- Gaben/ Spenden werden nur für die angegebenen Zwecke eingesetzt – leider keine Begünstigung durch das Finanzamt

Bitte vergeben sie mir, ich habe auch genug „Dreck am Stecken“.

Gott JHWH befohlen, euer Bruder Yesuja der Wittelsbacher